

3組のカラオケ歌唱評価7ヶ条です！！

過小評価でも過大評価でもありません

1. 劇場型完全自己陶醉独唱で「ストレスを解消」
2. 多量の酸素の吸入と循環で「全身をくまなくフレッシュ」
3. 心底からの大声での歌唱で「血液の流れを良化」
4. 情感豊かな歌唱力に訴求力を加えて「表情筋の躍動」
5. 歌を覚え、歌の情景をイメージして「脳細胞の活性化」
6. 好きな歌を誰はばかりの事なく熱唱して「自己表現力の向上」
7. 仲間と一緒に歌唱して「コミュニケーション能力の強化」



東さん
 入部して15年になります。以前と同様、その詩を、なるべく理解し、感情を入れて歌うことに、心がけています。一曲一曲を大切に、自分の歌となる様に、繰り返し練習をしています。再びプロオケにも挑戦していきます。女性歌手だけでなく、男性歌手の歌も、勿論、新曲、若い歌手の歌も、時には懐メロも歌っていきます。

月2回の例会に出席難しく1回で勘弁頂いてます。入部して相当の年数になりますが、未だ、音ずれとリズムに苦労していますが、そんな事にめげずに皆さんのペースを乱しながらでも元気に大声で歌って行きたいと思えます。

桜和田さん

川上さん
 昨年12月に吉村さんに誘っていただいてから早や7回参加しました。広いお部屋で最初の頃は慣れなくて緊張しましたが、最近は楽しく唄える様になりました。慣れない私に皆さん方はいつも優しく対応して下さいと嬉しかったです。私は古い歌ばかりを唄っていますが、多い時だと6曲ぐらい唄えますのですっきりした気分になれます。月に2回の例会を楽しみにしています。

脳梗塞を患ってカラオケがリハビリに良いと言われ、最初は枚方支部の集まりに入らせて頂きました。次に当会にも参加させていただきました。演歌は一般の人に対する人生の応援歌だと思っております。出来るだけ参加させていただきます。脳梗塞のせいでこぶしのひねりに苦労していますが、頑張ります。宜しくお願い申し上げます。

古谷さん

北野さん
 堺市居住で自営業とボランティア活動が日課です。歌は昭和歌謡、青春ソングが好きです。昨今、演歌で心に響くものが少ないですが「カラオケ・ファン」の新曲特に、男性歌手の歌を覚え、月に一度ですが3~4曲は歌います。何人かの歌手と友人ですが瀕死状態ですね。

自分の声に高さがあい好きな曲想を原曲でうたいます。

山本さん

杉山さん
 元来の音痴ですが、少しずつでもカラオケを練習しながら、健康維持とボケ防止のために喜寿を機会に入会させて頂きました。皆様にご迷惑をお掛けしますが、どうぞよろしくお願ひ致します。

約一年半前に入会し例会に参加してカラオケの良さが段々と分かって来ました。皆様の個性的な歌声が私を元気にさせてくれています。歌詞にも感動してカラオケが益々、大好きになりました。声を出して歌う事がどんなに身体に良いのか、帰りは身体が自然と軽やかになり大変嬉しく思っています。

吉村さん

谷さん
 最新演歌や、昭和の懐かしい歌、ご当地ソングに興味があります。思うように声が出ませんが月2回あるカラオケが楽しみです。よろしくお願ひします。

何年か休んでいましたが、再開しました。休んでいる間は歌うことが無かったので、メロディーを忘れてしまっている事にショックを受けました。これから練習して以前の様に楽しみたいと思っています。

藁谷さん

永野さん
 私は歌い易い演歌が好きですが、近頃は良い曲が減ってきて寂しい感じがしています。時代の流れで若い人達はリズムの速い歌を好んで歌われて素晴らしいと思います。今年、91歳となる私は歳を重ねるに従って新曲を覚えるのが大変になりましたが、好きな歌を少しでも上手に歌える様に努力しながらこれからも皆さんと一緒にカラオケを楽しみたいと思っています。皆さんの歌を聞いていると元気になります。

諸般の事情で例会を休会中です。

八光さん

野口さん(世話役)
 これからも好きな歌を沢山覚えて頑張ってください。ご協力、宜しくお願いします。

入会して13年、楽しく元気に歌っていましたが昨年末から突然、声が出し辛くなり暫時、休会しています。世話役の務めだけは何とか果たす様に心掛けています。残念ながら

①累計歌唱曲数は1,774曲で
 ②連続新曲歌唱曲数は1,294曲で
 ③累計歌唱歌手数は421人(女性248人、男性173人)で一旦、休止です。

北川さん(世話役)